

SSCC, 39

Bien entendu, pour bénéficier des avantages, le propriétaire devra réaliser un effort financier.

ancient

## La propriété

**S**i le développement est un droit universel des hommes, il devient alors une obligation pour cette raison. L'Union européenne doit donc déclencher des réformes sans failles tout au long de son histoire. Pour cette raison, l'Union européenne doit également se donner les moyens nécessaires pour faire évoluer ses institutions et améliorer la participation citoyenne. C'est la mission pour laquelle nous sommes ici. Nous devons nous engager dans ce processus avec détermination et sans peur. Nous devons nous battre pour le changement et pour la justice sociale. (L'AS) sont un outil qui nous permet de promouvoir les droits humains et de garantir la paix et la sécurité dans nos sociétés. Depuis plus de vingt ans, nous avons travaillé pour promouvoir l'égalité entre hommes et femmes et pour combattre toutes les formes de discrimination et d'exploitation. Nous devons continuer à faire de notre mieux pour atteindre ces objectifs.

L'AIS à la recherche de nouveaux logements

PROVINCE DE NAMUR

Mailleen - Guillaume Wattécamps

Publi Namur 25/01/2017 p6

La Meuse 23/01/2017 p9

La vente de smartphones commence à décliner depuis 2015, mais la demande reste forte. Les fabricants doivent donc trouver de nouvelles stratégies pour maintenir leur croissance. L'option la plus courante est l'offre d'appareils avec des fonctionnalités supplémentaires ou à un prix plus bas.

